

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, liebe Bettina,

wie im UMA und SPUBA verabredet, übersende ich Dir die Fragen der CDU-Fraktion zum Entwurf der Stellplatzsatzung.

Wir freuen uns auf die Antworten und die daraus folgenden Beratungen nach der Sommerpause.

1. Wie viele KFZ sind derzeit in Haan zugelassen?
2. Wie beurteilt die Verwaltung eine Orientierung an Quadratmetern auch bei der Festlegung notwendiger Stellplätze bei Einfamilienhäusern?
3. Warum sind gemäß § 3 Absatz 7 bei der Umnutzung in Wohnraum keine Stellplätze nachzuweisen und auch keine Ablösemittel zu zahlen?
4. Wie beurteilt die Verwaltung, dass bei der Herstellung von Fahrradstellplätze auch innovative Radabstellanlagen Berücksichtigung finden?
5. Die CDU-Fraktion wünscht sich, die Höhe der Stellplätze bei Ein- und Zweifamilienhäusern auf 1,5, besser 2 Stellplätze pro Wohneinheit zu erhöhen. Sieht die Verwaltung dies als sinnvoll an?
6. Ist die Ablöse für Fahrradstellplätze im innerstädtischen Raum realistisch gewählt? Sollte die Summe nicht erhöht (Möglicherweise verdoppelt) werden?
7. Wie ist die fachliche Einschätzung der Bauaufsicht? Sieht sie die im Entwurf getroffenen Regelungen als durchsetzbar an?

Viele Grüße

Vincent Endereß



CDU RATSFRAKTION
HAAN

Stadtverordneter Stadt Haan
Geschäftsführer CDU-Fraktion
Vorsitzender des Ausschusses für Umwelt und Mobilität
Bachstraße 2c
42781 Haan

0160/96894643